



Nota de prensa 01/2022

## TIERRA VITAL ESCONSU PRESENTA SUS PLANES PARA LA TEMPORADA 2022



La antigua escuadra La Rana Mary, regresa a la competición de la mano de Dany Estévez. El piloto vitoriano, volverá a enfundarse el casco después de un largo periodo de inactividad. La novedad del equipo será el jovencísimo Joel de Lamo, que competirá en la disciplina de Karting.

Dany Estévez, volverá a contar con la confianza del equipo RMC, para el mantenimiento del coche que utilizará muy probablemente en los campeonatos regionales de La Rioja y

Navarra, sin descartar alguna prueba del certamen nacional. El vehículo con el que competirá el veterano piloto está por confirmar, aunque con toda probabilidad será un Rally2 o bien un N5 ambos de tracción total,

Joel de Lamo, será el piloto benjamín del equipo y competirá con casi toda probabilidad en el campeonato de Karting de Castilla y León, en las categorías inferiores. La joven promesa vitoriana, augura un gran futuro en el automovilismo. Declaraciones de Joel; **“Tengo muchas cosas que aprender en el Karting, pero intentaré no defraudar a Dany Estévez, que ha apostado muy fuerte por mí. Me gustaría llegar tan lejos como mi ídolo Fernando Alonso, pero soy consciente de que todavía voy a hacer 9 años y me queda un largo camino”**.

### SE ADJUNTA FOTO PARA EL ARTÍCULO

Fotos: [Manu Rodríguez](#)

Pie de foto 1:

Pie de foto 2:

Firma: [Manu Rodríguez](#)

**DEPARTAMENTO DE PRENSA MRFOTO.ES**

686961147 (Manu)

[prensa@mrfoto.es](mailto:prensa@mrfoto.es)